



ORGANDA KERAHKAN BUS PARIWISATA

Angkutan Lebaran, Giwangan Siapkan 915 Armada AKAP

YOGYA (KR) - Meskipun jumlah penumpang di Terminal Giwangan Yogyakarta masih relatif normal namun sejumlah kesiapan dalam rangka mudik Lebaran sudah mulai dilakukan. Untuk mengantisipasi lonjakan penumpang akan disiapkan 915 unit armada Antar Kota Antar Propinsi (AKAP), 913 unit armada Antar Kota Dalam Propinsi (AKDP) serta armada Trans Jogja. Diperkirakan puncak arus mudik dan balik terjadi pada H-4 dan H+2 Lebaran.

Hal itu disampaikan Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Terminal Giwangan Yogyakarta, Imanudin Aziz, kepada KR, Minggu (7/9) terkait kesiapan angkutan Lebaran. "Kalau sekarang jumlah penumpang masih normal belum ada lonjakan. Namun begitu Jumat lalu kita sudah mengadakan koordinasi dengan propinsi terkait sarana prasarana dan armada yang akan kita siapkan nanti," ujarnya.

Kenaikan jumlah penumpang diprediksikan sama dengan tahun lalu. Adapun tahun 2007 terjadi pening-

katan 2,66 persen untuk penumpang dan 5,06 persen untuk angkutan. Untuk mendukung arus mudik, pihaknya akan menyiagakan 915 unit AKAP, 913 bus AKDP ditambah Trans Jogja sebanyak 54 unit dan 16 unit yang melalui Terminal Giwangan.

"Jika masih kurang kita sudah koordinasi dengan Organda. Mereka siap untuk 470 armada yang rata-rata untuk AKAP," ucap Aziz.

Untuk tarif angkutan Lebaran pihaknya mengacu pada Keputusan Direktur Jenderal Perhubungan Darat ter-

tanda Mei 2008, dengan ketentuan batas atas Rp 1.050 per Km per penumpang dan batas bawah Rp 92 per Km per penumpang. Dengan adanya aturan ini diharapkan tidak terjadi tarif liar yang meresahkan masyarakat yang memanfaatkan bus sebagai angkutan Lebaran.

Selain armada, pihaknya juga akan menyiapkan sejumlah posko antara lain 3 posko pengawasan, posko gabungan dan posko kesehatan. Sebanyak 3 posko pengawasan akan ditempatkan di dalam terminal. Untuk posko gabungan pihaknya akan be-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengelolaan Pasar	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. Pengelolaan Perparkiran			

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005